
Wie bereits berichtet, wurden die Aufträge für die Fachplaner für die Sanierung und 
Modernisierung des Bürgerhauses vergeben. Derzeit laufen die 
Abstimmungsgespräche mit den Nutzer*innen. Der Entwurf wird ergänzt um die noch 
nicht vom Rat beschlossene Fassade. Hierzu ist nach Vorlage der Vorschläge eine 
Beratung in den städtischen Gremien erforderlich. Vorgesehen ist es, den Bauantrag 
im Herbst d. J. zu stellen.  


